



En visite actuellement au Sénégal, Aurélien Tchouameni, milieu défensif de l'équipe de France de football, a expliqué les raisons de son déplacement. Le joueur du Real de Madrid a déclaré être très attaché à l'Afrique, en raison de ses racines au Cameroun, pays de ses parents.

« Je suis très attaché à l'Afrique parce que j'ai mes racines au Cameroun. J'ai toujours aimé voyager pour venir en Afrique », a-t-il confié. Aurélien Tchouameni a également évoqué les conseils de ses amis qui l'ont incité à visiter le Sénégal. « J'ai pas mal d'amis qui m'ont dit que le Sénégal était un super pays. Et ils n'ont pas tort », a-t-il ajouté.

Le footballeur international français a également fait des investissements au Sénégal, dans le but de contribuer au développement du pays. « J'ai fait des investissements ici, qui peuvent permettre au pays de se développer. Je suis venu voir où tout cela en était », a-t-il expliqué.

Mais Aurélien Tchouameni n'est pas venu uniquement pour vérifier ses investissements. Il a également voulu rencontrer la jeunesse sénégalaise et leur donner un message d'espoir. « Je suis venu voir la jeunesse sénégalaise pour répondre à certaines questions, essayer de les inspirer. Et leur donner le sentiment que tout est possible dans la vie, si on s'en donne les moyens », a-t-il déclaré.

Né e, France des parents camerounais, Aurélien Tchouameni a choisi de jouer pour l'équipe de France. Il compte déjà 40 sélections avec les Bleus et a disputé son premier match le 1er septembre 2021 contre la Bosnie-Herzégovine. Malgré ses liens avec la France, il semble que l'Afrique occupera une place spéciale dans son cœur.